
3 Pièces

135 m²

Réf. 5193-A11-4468382

2 716 000 €

Méribel
Appartement à vendre (73550)
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Cette résidence est idéalement située, elle se trouve sur les hauteurs de

Méribel dans le quartier du Morel et bénéficie donc d'un ensoleillement

idéal et se trouve à 150 mètres du télésiège Morel qui vous transportera

sur  le  plus  grand  domaine  skiable  du  monde.Le  Falcon  est  une

résidence  offrant  des  services  de  prestige  dans  un  environnement

chaleureux  et  convivial,  tels  qu'une  navette  privée  gratuite  qui  est

proposée par la résidence afin de circuler plus confortablement dans la

station  de  Méribel.  Mais  aussi  un  ski  shop  privé,  un  espace  piscine,

sauna, hammam et un spa.Ce superbe ...

This residence is ideally located, on the heights of Méribel in the Morel district, so it

benefits from ideal sunshine and is just 150 metres from the Morel chairlift, which

will  take  you  to  the  world's  largest  ski  area.The  Falcon  is  a  residence  offering

prestigious  services  in  a  warm  and  friendly  environment,  such  as  a  free  private

shuttle  that  is  offered  by  the  residence  to  get  around  the  resort  of  Méribel  more

comfortably. There is also a private ski shop, swimming pool, sauna, hammam and

spa.This  superb  135.40sq.m  apartment  boasts  spacious  rooms  with  plenty  of

windows opening onto the ...

CIMALPES 
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